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香港文匯報訊（記者 寧寧）著名導演徐小
明、樂樂國樂團聯合舉行的《俠客行·豪情音樂
會》日前在沙田大會堂演出，整個演唱會座無虛
席，近一千三百觀眾享受到了這場別開生面的演
唱會。此次小明哥時隔四年再開唱，號召力不減
當年，其圈中摯友及粉絲更遠從內地專程來港欣
賞。他又特別請小學老師來看，更送花致敬，傳
遞尊師重道精神。
小明哥表示，早在七十年代他灌錄第一張個人
唱片時，西洋風、東洋風在香港大受歡迎，這引
起了他的迷惘：為什麼樂壇那麼少歌手唱中國風
歌風呢？若長期以往，中國音樂必會在香港勢
弱，為了改變這一現象，作為音樂人的他決定選
擇中國風，決然在香港樂壇做保留中國音樂和歌
曲以作傳承。
今年年中，他重遇一位在艱苦條件下對中國音
樂投入、堅持了45年的中樂精英——梁志鏘教
授，從中亦認識到了其創作的矢志弘揚中樂的
「樂樂國樂團」。兩人對中樂的熱愛如出一轍，
英雄惺惺相惜之下，最終花費數月準備，有了這
場以「弘揚中華文化 傳遞俠義精神」的徐小
明+樂樂《俠客行·豪情音樂會》。他表示：
「我們深知今後在香港發展中樂殊不容易，欠缺
的資源實在太多了。但我們都堅信：欠什麼都不
要緊，只要不欠信念和決心，堅持就是動力！」

流下深情男兒淚
在整場音樂會中，一曲《萬里長城永不倒》豪

情激盪，半段《七弘琴》情牽香港歌迷，《草原
英雄》、《再向虎山行》氣概萬丈。而在演唱由
陳鋼、何占豪作曲，鄭國江作詞的《新編恨綿
綿》，今次徐小明再新創作，將粵曲《山伯臨
終》選段融合，引起高潮，全場觀眾感動，三度
鼓掌，徐小明演唱時更真情流露，不禁流下了深
情的眼淚，原來唱起此曲令他不由想起母親當年
教他哼唱此曲的情形，唱曲思親，一時情難自

禁。
當晚，樂樂國樂團共有七十多位精英樂手在台

上表演，為整場音樂會用心伴奏，給聽眾帶來了
糅合中西音樂元素的曲有盡而意無窮的音樂享
受。紅伶鄧美玲、鍾叮噹博士、師妹余仲欣、兒
子徐沅澔當客串嘉賓，精彩表演贏得陣陣熱烈的
掌聲，特別徐沅澔在琵琶獨奏《十面埋伏》中表
演刀術加上父親徐小明激昂朗誦，激發觀眾熱烈
反應，隨後與小明哥合唱《霍元甲》三部曲將當
晚氣氛推至高潮。
在演唱會中播出了特別製作的短片《俠客行真

義》，該短片亦由徐沅澔製作，片中響起了小明
哥的聲音，「只有社會仍然存在俠氣，自然就會
產生英雄，有英雄自然會對國家有承擔，對社會
有貢獻，只有培養到『俠氣』，才會有樂善好
施，打抱不平，捨身取義，保衛國家，很希望大
家今晚能感受到《俠客行·豪情音樂會》的真正
意義。」短短幾分鐘，引領着聽眾們在音樂中去
領悟和思考今天世界對於「俠義」兩字的真諦，
並從中受到正面的感染。演唱會結束觀眾們不願
離場，在現場等候依次與徐小明博士熱情合影。

徐小明攜手樂樂
以音樂傳遞俠義精神

香港文匯報訊 麥芷誼與好友談善言再次合
作，拍攝新一輯港台節目《手語隨想曲》，飾演
琴行同事，當中演員還有顧定謙等。相隔了6年
再次一起拍攝，二人都表示十分難得，格外開
心，問及再次合作有什麼感覺，麥芷誼說：「我
跟阿談是好朋友，平常我們都會常常出來見面，
但一起工作的機會就比較少。感覺現在大家都成
長了很多，畢竟2012年的時候我們還是新人，
什麼經驗都沒有，似只演回自己，演得比較幼
嫩，現在看回《DIY2K》重播，我都覺得不好
意思，比較幼嫩！」

香港文匯報訊《葉問》系列電影
成績有目共睹，在《葉問3》內張
晉飾演的「張天志」更是令觀眾印
象深刻，有見及此有電影公司隨即
開拍了《葉問外傳：張天志》，張
晉擔正之餘，找來「八爺」袁和平
執導、黃百鳴及甄子丹聯合監製，
電影預計今年底上映。在電影後期
如火如荼之時，昨日第23屆釜山國
際電影節傳來喜訊，公佈今屆的閉
幕電影選定了《葉問外傳：張天
志》，張晉說：「我剛落機收到消

息，好興奮，今次仲要是夥拍師父
八爺，可以將功夫動作帶到不同國
家，大家又喜愛，真的好開心。」
《葉問外傳：張天志》內，不但
有張晉加師父八爺那個金牌功夫動
作組合，戲中張晉還會夥拍前職業
摔角手、曾演出《007 鬼影帝
國》以及《銀河守護隊》的Dave
Bautista、楊紫瓊、Tony Jaa，務求
在功夫動作上打出新鮮感；戲內還
有鄭嘉穎、周秀娜、譚耀文等助
陣，陣容鼎盛。

香港文匯報訊 劉德華跨
年演唱會於昨早公開發售六
萬張門票，至下午五時，全
數門票售罄。成功購票的網
民已急不及待，往門票交易
平台高價放售，炒風四起，
原價980元的門票，有人出過
萬元的天價求飛。記昨早9
時許已經嘗試進入URBTIX
城市售票網，打算購買劉德
華演唱會門票，可是一如所
料，城市售票網一直停留在
「等候登入」的畫面，並顯
示「系統正在正常運作，但
由於現正為大量顧客處理網
上購票，所有網上購票連結
正由其他顧客使用中，請稍
候片刻，系統會自動為您嘗
試再次登入。」等字眼。
就 昨 日 傳 媒 查 詢 「My

Love Andy Lau 劉 德 華
World Tour-Hong Kong
2018」演唱會門票在城市售票
網網站公開發售事宜，康樂及
文化事務署（康文署）發言人
回應城市售票網系統全日運作

正常。由於大量顧客早於門票
開售前已登入城市售票網系
統，導致網絡交通由早上八時
開始已非常繁忙，以致部分使
用可能未能即時登入網站，
需要耐心重試。
事實上，劉德華演唱會門

票開售後，城市售票網系統
一直運作正常，無間斷售出
這次演唱會門票。這次公開
發售的門票約六萬張，在開
售的首一小時（上午十至十
一時）已售出接近六成，在
中午前（十二時）更已售出
超過九成，截至下午三時，
已接近售罄。整天網上售票
情況大致暢順。
康文署已實施一連串措

施，務求門票可按正式途徑
有秩序及公平地出售。城市
售票網已加強系統功能，阻
截以自動程式在網上瀏覽及
購票的活動。除了系統會為
顧客每三秒自動重試登入
外，亦增加透明度，定時更
新售票最新情況。

香港文匯報訊（記者 李思穎）由古天樂、張智霖、鄭嘉穎、鄧麗

欣等演員合演的電影《L 風暴》上映11天，截至前日為止，票房已

累積至11,382,048元，成績理想，前晚一眾演員舉行祝捷會。嘉穎

入行以來被指經常黑面，當提到落選港姐工藤佑采黑面事件，嘉穎

自認沒人及得上自己，黑面必須貫徹始終，但就笑言絕不會在老婆

陳凱琳（Grace）面前黑面，因黑面

對象僅是不喜歡的人。

華仔演唱會6萬門票售罄

麥芷誼孖談善言拍手語劇

《葉問外傳：張天志》獲選為釜山閉幕電影

■■徐小明同兒子同場演出徐小明同兒子同場演出。。

■■徐小明特別請老師來欣賞演唱會徐小明特別請老師來欣賞演唱會。。

■黃百鳴一對孫
十分可愛。

■■鄧麗欣表示
與王子邱勝翊拍
拖行街，會保持
距離。

■《L風暴》上映11日，收逾 1,100萬，所以監製與導演，連同片中演員

古天樂、張智霖、鄭嘉穎、鄧麗欣、譚耀文、盧海鵬、羅蘭、謝天華、麥

長青、羅浩銘、吳肇軒及栢天男等慶功。

■■左起左起：：張智霖張智霖、、
古天樂及鄭嘉穎分古天樂及鄭嘉穎分
別加碼送出現金作別加碼送出現金作
大抽獎大抽獎。。

■■麥芷誼麥芷誼 ■■談善言談善言

■■劉德華劉德華

■■張晉飾演張晉飾演「「張天志張天志」。」。

個人經歷勉勵工藤佑采
個人經歷勉勵工藤佑采

鄭嘉穎鄭嘉穎
從不對太太
從不對太太黑面黑面

陳凱琳早前有份做港姐評
判，嘉穎說太太的心水佳

麗都入選，問到Grace有否提及當晚
落選的工藤佑采「黑面hea跳」一事，
嘉穎即說：「黑面黑得過我，這個我最出
名，還有人出名過我嗎？（但你不會出鏡
時黑面？）也不是，會視乎心情，沒分出不
出鏡，認識我20多年的人便會知道，當晚沒有
看港姐，不知對方是否hea跳，說不定都會有人
說我hea跳，因我不懂跳舞，跳起來很有壓力，
自己對港姐事件不清楚則不作評論。」

自認行內黑面最出名
嘉穎經驗之談說：「要黑面做回自己性格亦得

需要一段時間承受，不是一朝一夕，亦不可一時
黑面一時笑，要連貫地去做真實的自已，所以認
識我廿多年的觀眾都應該接受了。（婚後是否有
所改變？）一樣是看心情，要這樣做便要承受後
果，自己選擇啦。（有否試過在太太面前黑

面？）我不會在她
面前黑面，通常黑面只會對着不喜歡

的人。」提到日前他與《鐵馬家族》中兄弟姊妹
補祝生日，嘉穎透露：「我們一年都會有幾次聚
會，好似生日飯、聖誕和新年都會見面，Grace
的感冒已告痊癒，當日因工作關係未能出席。」

張智霖不知加酬千萬續約
張智霖對於電影有好票房非常感恩，他覺得最

大得着是見到一班昔日拍電視劇的演員朋友，很
難得今次可以聚頭，觀眾見到黃金時代電視劇的
這班演員應該最開心。提到有報道指蕭定一加酬
一千萬跟智霖續約，他興奮說：「係咪真？給我
看看相關新聞，事實上仍有一年先約滿，雙方有
傾過續約問題，公司開出了條件，但大家只是初
步傾談，仍未動筆，（加薪方面仍要斟酌？）要
各方面考慮，現時言之尚早，暫時先談心先，或
等我看完報道先再開價。」
說到他日前出席老友郭富城囡囡的一歲生日派

對，他表示禮物方面由太太負責，當晚同很多好
久沒見的朋友過了一個歡樂聚會，問到BB女似
誰？智霖說：「我分不到，BB太細個，（提議
城城公開BB的靚樣？）這些私人問題要問回當

事人。」

鄧麗欣不會在街上親熱
鄧麗欣與王子邱勝翊拍拖以來如膠似漆，

最近被影到在車上頭貼頭態度癡纏，她解釋
說：「見到報道時都有細想研究當時正在做什
麼，我們正用電話搜尋食店資料，正巧他探過
頭埋來看電話而已，（會否情不自禁在街上親
熱？）當然不會，我們行街時都會保持距離，
習慣一前一後行，總覺得一齊行的話會引來太
多人的目光，反而出埠旅行才會放鬆心情。
（ 再 以 情 侶 裝 示
人？）不會再着啦，
上次因為是男友的服
裝品牌就可以着。」
至於情侶檔工作，她
指未有人接觸過，會
視乎活動的性質不想
太刻意以情侶檔出
來，要是合作拍電影
和做品牌代言人則可
以接受，如果太刻意
的話大家看得多都會
厭。


